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Спустя всего два года после вступления в должность заместитель председателя
Правительства Камчатского края Александра Лебедева на региональном
правительственном телеграм-канале сделала «открытие» (цитирую дословно): «У
многих, кто приезжает на Камчатку, а потом уезжает, я это говорю потому что я
неделю работаю со студентами «Мастер управления» Управления РАНХиКС,
которые погружаются в эту тематику, у всех возникает вопрос: что же? Почему же?
Так отсюда молодежь бежит, люди уезжают, что же тут всем не хватает и не
нравится? И мы, я думаю, что в нашем проекте не много не мало поставили для
себя задачу постараться как минимум ответ на этот вопрос получить или ответы
потому что их много и как максимум поток замедлить. Я очень сильно надеюсь, что
при вашей поддержке, я здесь обращаюсь и к директором школы и к учителям
школы, при поддержке нашего бизнеса и при поддержке наших отраслевых
министерств и конечно же при поддержке и взаимодействие с родителями, мы что
называется всем миром, да, для себя еще раз ответим на вопрос, а зачем нам здесь
жить и работать и учиться на Камчатке».

  

Даю ответ, что называется, от души. Если такие сколковские дарования, как госпожа
Лебедева, будут шлифовать свои управленческие навыки на Камчатке, то, как
говорится, «ловить здесь нечего».
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